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CARAGUATATUBA FAZENDA
ATA DE REUNIÃO N? 02/2022

COMISSÃO SIAFIC

Às quinze horas do dia 18 de agosto de 2022, na sala de reunião da Secretaria Municipal de Fazenda,

reuniram-se os Srs.(as) Nadine Guedes, Diretora Financeira da Prefeitura Municipal de

Caraguatatuba, Alexandre Novak, representante da Secretaria de Tecnologia da Informação, Lázaro

Victor de Assis Ribeiro, representante da Secretaria de Administração, Angela Maria Muniz,

representante da Câmara Municipal, Cristina Tieme Abe, Natanael de Oliveira Norões e Pedro Ivo de

Souza Tau, representantes do Instituto de Previdência do Município de Caraguatatuba - Caraguaprev

e Michele Amorim Santos, representante da Fundação Educacional e Cultural de Caraguatatuba -

FUNDACC a fim de tratar sobre a definição do SIAFIC no âmbito municipal, bem como sua

implantação no poder legislativo, autarquia e fundação do ente municipal.

A reunião teve início com a apresentação do orçamento da EMBRAS, atual prestadora do sistema de

gestão para o executivo e discussão sobre os módulos que deverão compor o SIAFIC do município de

Caraguatatuba. Ficou decidido pelos membros da comissão que os módulos

contabilidade/financeiro, portal transparência, compras/licitação/contratos, a Imoxa rifado,

património e folha de pagamento deverão compor o SIAFIC, considerando que as informações

gerenciadas em cada um dos módulos são indispensáveis para correta contabilização dos fatos e que

a integração de sistemas diferentes é complexa e por vezes impraticável.

Discutiu-se também na reunião a alternativa de aditamento do atual contrato da prefeitura com a

EMBRAS e formalização de convénios com os demais órgãos a fim de compartilhar o sistema e

permitir que os custos sejam realizados conforme previsto na Lei Orçamentaria Anual, ou seja, cada

órgão deverá arcar com o custo do seu próprio sistema.

Considerando que há previsão nas peças de planejamento de despesas com sistemas de gestão em

cada um dos órgãos, foi entendido que existe possibilidade de celebração dos convénios sem

aprovação de lei específica. No entanto, a questão devetá ser abordada junto à Secretaria de

Assuntos Jurídicos do executivo municipal uma vez que conforme consta em parecer encaminhado

pelo CaraguaPrev, entendeu o jurídico dessa Autarquia a necessidade de lei para aprovação da

despesa. Ainda foi apresentada proposta de convénio e o representante da Secretaria de Tecnologia

da Informação solicitou alterações nos itens de banco de dados e suporte a fim de atender melhor os

procedimentos do ente executivo.

Do ponto de vista contábil ficou entendido q/e as\despesas ocorrerão de forma orçamentaria em

cada órgão, que repassará os valores financeiramente à prefeitura .e, portanto, administrará os

recursos de forma extraorçamentária.
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Quanto ao cronograma de implantação do SIAFIC, entendeu-se que o sistema deverá ter início nos

órgãos a partir de 01 de janeiro de 2023 ao menos dos módulos referente à contabilidade/financeiro

e portal transparência e que cada órgão deverá seguir com as tratativas com os atuais contratos a

fim de garantir a migração dos dados e possível consulta aos sistemas atuais para conferência.

A reunião foi finalizada com a decisão de que a Diretora Financeira deverá encaminhar o processo

para a Secretaria de Assuntos Jurídicos a fim de solicitar parecer jurídico a cerca da possibilidade de

aditamento do atual contrato da prefeitura e convénio com os demais órgãos para viabilizar a

execução do SIAFIC no município.
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